



Aún pueden recortar los recursos

PATRICIA RAMÍREZ

La Cámara de Diputados tiene en sus manos la posibilidad de disminuir el Presupuesto del Poder Judicial de la Federación, ante la expectativa de que la desaparición de los fideicomisos no pueda concretarse.

Los anterior, debido a que se otorguen amparos que impidan que entre en vigor la reforma que fue aprobada por los legisladores federales.

Incluso, diputados de Morena advirtieron que en el Presupuesto del Poder Judicial todavía hay mucha tela de donde cortar.

Incluso, han deslizado la posibilidad de recortarle alrededor de 15 mil millones de pesos, cantidad equivalente a lo que se recaudará por la desaparición de los fideicomisos.